

GPSoverIP

Um die Teilnehmer bei den ADAC TotalEnergies 24h Nürburgring grundsätzlich vor Gefahrenstellen auf der Rennstrecke warnen zu können, ist die vom Veranstalter vorgeschriebene Cockpit LED-Anzeige des Herstellers GPSoverIP von allen Teams verbindlich zu nutzen.

Die Ausgabe der Anzeige erfolgt am Dienstag vor dem 24h-Rennen im vom Fahrerlager aus zugänglichen Infopoint in der Zeit von 09:00 bis 18:00 Uhr.

Die Montage, die Stromversorgung und die einwandfreie Funktion obliegen dem Team. Bitte beachten Sie unbedingt die weiteren Anlagen zur Cockpit LED-Anzeige auf unserer Webseite unter folgendem Link:

www.24h-information.de

Wir machen Sie darauf aufmerksam, dass die technische Abnahme des Fahrzeugs nur mit eingebauter Cockpit LED-Anzeige vorgenommen werden kann.

GPSoverIP

In order to be able to warn the participants of danger zones on the track during the ADAC TotalEnergies 24h Nürburgring, the use of the cockpit LED display of the manufacturer GPSoverIP is prescribed by the organizer, which is mandatory for all teams.

The displays will be distributed on Thursday before the 24h race from 09.00 until 18.00hrs. The display must be collected at the infopoint, which is accessible from the paddock.

It is the teams' responsibility to mount the display, provide the relevant power supply and the perfect function.

Please take notice of the additional information's of the cockpit LED display on our website under the following link:

www.24h-information.de

We would like to draw your attention to the fact that the technical scrutineering of the car can only be carried out with a built-in cockpit LED display.